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PLAN ESTRUCTURADO DE LA COSTA VERDE 
 
 

 
 

 
 
OBJETIVO 
  
Corregir y redefinir la visión urbanística de la Costa Verde, en la que se procura 

interconectar litoral y ciudad,  se parte de la premisa que toda la ciudad debe 

disfrutar del litoral como espacio público. 

 

LOCALIZACION GEOGRAFICA 

 

� Distrito de San Miguel 

� Distrito de Magdalena del Mar. 

� Distrito de San isidro. 

� Distrito de Miraflores 

� Distrito de Barranco 

� Distrito de Chorrillos 

 

 



PRESUPUESTO 

 

S/300´000,000.00  Millones de Nuevos Soles 

 

El Gobierno ha entregado a los Municipios de San Miguel y Magdalena los 

siguientes montos: 

 

Magdalena del Mar 

“Construcción del Malecón Costa Verde en el distrito de Magdalena del Mar” 

S/. 7´083,514.00 

 

“Construcción de Espacios Deportivos de la Costa Verde, Distrito de 

Magdalena del Mar - Lima” S/. 1´211,159.00 

 

Total Magdalena S/. 8´294,673.00 

 

San Miguel   

“Construcción de la Av. Costa Verde: Av. Universitaria – Av. Rafael Escardó, 

Distrito de San Miguel – Lima” S/. 9´929,638.00 

 

Total San Miguel S/. 9´929,638.00 

 

Total primera entrega   S/. 18´224,311.00 

 

El 29.10.09 ha salido publicado en el diario El Peruano una nueva entrega de 

dinero para ambos distritos por S/. 20'0000.00 millones de nuevos soles. 

 

PROBLEMAS DE EJECUCION 

 

Algunos distritos están más activos en la ejecución de obras que otros, pero 

todo depende del capital que se cuente; en este momento el Gobierno Central, 

a través del Ministerio de Vivienda, apoya a los distritos para que las obras se 

realicen.   

 



OBSERVACIÓNES: Durante la visita el representante de la Autoridad 

Autónoma de la Costa Verde, Alejandro Herrero, dio a conocer que ya se 

concluyó el plan de estructuración que se aplicara “En total, la Costa Verde 

tiene 25 kilómetros, desde la Chira hasta San Miguel. El arquitecto y urbanista 

Augusto Ortiz de Zevallos, señalo que las obras son posibles de realizar en 6 

meses.  

SEGUIMIENTO DE LA VISITA 
 
 

DISTRITO DE SAN MIGUEL 

 

Se inició la visita en la Municipalidad Distrital de San Miguel, siendo 

acompañados por los responsables del proyecto, así como los representantes 

de los gobiernos ediles respectivos de Magdalena del Mar, Miraflores a 

excepción del alcalde de San Miguel; los alcaldes asistentes oportunamente 

justificaron y explicaron las metas que se habían trazado, la funcionalidad de la 

obras, entre otros objetivos. La Municipalidad Distrital de San Miguel trabaja el 

malecón Costa Verde, de 800 metros  y la Avenida Costa Verde, de 1, 800 

metros  

 



 

 

 

DISTRITO DE MAGDALENA DEL MAR 

 

Se hicieron algunas precisiones como que en el Distrito de Magdalena hay 

posibilidad de playas, para lo cual se necesita un espigón lo que 

indudablemente significaría un costo elevado pero funcional y útil para lo que 

se busca de llevar la vida de las personas al litoral. 

 

Se pretende con este proyecto la construcción de piscinas y lagunas artificiales, 

paraderos, todo tipo de bahías, miradores, que mejorarán la actividad en dicha 

zona tanto laboral, económica y turística constituyéndose en un atractivo como 

en otros países. 

 

Se han construido a la fecha 5 canchas de fulbito con gras artificial, un 

miniautódromo, un anfiteatro, una ciclovia y gimnasios. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



DISTRITO DE MIRAFLORES 

 

El Alcalde de Miraflores manifestó que se va a procurar mejorar los accesos 

peatonales de la urbe al mar dándole seguridad  y comodidad habló de 

funiculares, tranvías, también propuso que se va a suscribir  dos convenios. 

Uno con la Federación Peruana de Voley para la construcción del Centro de 

Alto Rendimiento de nuestra selección voleibol femenino y otro con el Club 

Barcelona de España, que instalara un centro de entrenamiento para técnicos y 

futbolistas jóvenes. La Municipalidad de Miraflores ejecutara trabajos en playa 

3 picos  con una inversión de 3 millones de nuevos soles y después hará la 

subida del cuartel San Martín hasta la avenida el ejercito, que demandara 

recursos aproximadamente  de 15 millones de nuevos soles. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

RECOMENDACIONES: 
 
Sería recomendable que el Gobierno Central les asigne una partida dedicada a 

esta obra por cuanto por el momento vienen trabajando con los recursos 

propios recaudados por los Gobiernos Locales y parte de los recursos 

asignados por el Ministerio de Vivienda y Construcción,  no debemos olvidar 

que el atractivo turístico que esto puede significar y por ende explotarse 

generará divisas para el Perú lo que indudablemente redundará en su 

beneficio. Aspectos importantes son que contempla incentivar el deporte y la 

creación de áreas verdes.  

 
 
 
 
 
 
 
 



REHABILITACION, REMODELACION Y EQUIPAMIENTO DE LA 
INFRAESTRUCTURA DEL ESTADIO NACIONAL 

 

 

OBJETIVO 
 

Rehabilitación, remodelación y equipamiento de la infraestructura del Estadio 

Nacional, que contara con  una estructura metálica rodeando su perímetro, 

conformando una piel envolvente de planchas, coronada de una cobertura 

geosintética que flota sobre las tribunas. 

Contará también con nuevas escaleras de evacuación, ascensores, pasadizos 

y ambientes de acceso a los niveles superiores donde se ubicarán los palcos, 

zona de prensa, hall de comida rápida, servicios higiénicos, camerinos para 

deportistas e iluminación, entre otros cambios que harán al Nacional mucho 

más competitivo frente a estadios de otras partes del mundo. 

 

 

LOCALIZACION GEOGRAFICA 

 

� Provincia de Lima – Cercado 



PRESUPUESTO 

 

S/ 72´ 000,000.00  Millones de Nuevos Soles 

 

Esta obra esta dividida en 03 etapas: 

 

I Etapa:  Consiste en bajar el campo de fútbol, en 1.25 mt, y la ampliación 1600 

graderías en la parte baja. 

 

Monto asignado a la obra: 

 

S/ 2´ 209,383.00 Millones de Nuevos Soles 

 

En ejecución, la obra se terminara en fines de diciembre del 2009. 

 

II Etapa: Consiste en construir un cerco perimétrico de los sectores norte y 

occidente, ampliar el área construida del estadio en una franja perimetral de 

4.00 metros de ancho, a lo largo de los sectores norte y occidente, y el 

reforzamiento estructural de la edificación existente en la zona A y 

remodelación.  Sobre la zona B, consistirá las zonas de sur y oriente y la 

fibalizacion de los palcos. 

 

III Etapa: Consiste en la construcción de una playa de estacionamiento de 02 

niveles. 

 

PROBLEMAS DE EJECUCION 

 

No se encontraron problemas de ejecución, están adelantados al cronograma 

del proyecto de la primera etapa en    13.93 % 

 
OBSERVACIONES: Con respecto a los datos financieros no hay datos 

actualizados hasta la fecha, sólo hay datos al II Trimestre que señala que el 

avance del presupuesto esta alrededor del 14.1 % 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 



AUDIENCIA PÚBLICA 
 

INGRESO DE TEXTILES CHINOS 
AMENAZA PARA LA INDUSTRIA LOCAL 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

El viernes 13 de noviembre, en el distrito de La Victoria se realizó una 

Audiencia Pública en Gamarra, en coordinación con el Despacho del 

Congresista Daniel Abugattas para conocer la problemática y compromisos con 

los empresarios y comerciantes de Gamarra, así como con la industria 

nacional.  

Estuvieron presentes los congresistas Daniel Abugattas Majluf, Cenaida Uribe 

Medina, Víctor Andrés García Belaúnde, Mercedes Cabanillas y César 

Zumaeta. 

PROBLEMÁTICA 

� La existencia de un crecimiento desmesurado del comercio textil por parte 

de la China hacia Perú. 

 



� Efectos negativos en las Pymes de confeccionistas locales, cierre de 

talleres textiles. 

 

� Falta de una adecuada fiscalización por parte de la Aduana y la Sunat. 

 

� Falta de una adecuada coordinación entre la Aduana y las organizaciones 

productivas locales como Sociedad Nacional de Industrias (SNI). 

 

� La falta de interés de Indecopi por no aplicar salvaguardas a las prendas 

importadas de China y el haber rechazado una solicitud de (sin) para abrir 

un investigación al respecto.  

 

� Anular del Decreto Supremo 193-2005-EF el cual resulta  lesivo, porque 

algunas empresas se denominan importadores frecuentes y por ello usan el 

canal verde y no se les revisa la mercadería. 

PEDIDOS 
 
Los empresarios y comerciantes de Gamarra pidieron lo siguiente: 
 
� Regular el ingreso de prendas chinas. 
 
� Impedir el contrabando. 

 
� Anular del Decreto Supremo 193-2005-EF  

 
 
RECOMENDACIONES 
 
 
� Declarar a la industria textil como industria sensible con grave problema de 

gestión  por la competencia desleal originada por la importación de China. 

� Gestionar desde el Congreso reuniones conjuntas con los congresistas, 

empresarios de Gamarra, Indecopi, Aduanas y Sunat, para buscar 

soluciones al problema. 

� Creación de la comisión especial encargada de proponer modificaciones 

normativas y políticas para eliminar la subvaluación, el contrabando y los 

delitos aduaneros 

 



 
 
 
 

 
 
 



SEGUIMIENTO DE INVERSIONES  
     

Nombre del proyecto visitado Avance financiero al día de 
visita  

Avance Físico 
registrado  Problemas de ejecución  Acciones realizadas desde el Congreso 

REHABILITACION, REMODELACION Y 
EQUIPAMIENTO DE LA INFRAESTRUCTURA 
DEL ESTADIO NACIONAL 
 
MONTO TOTAL DE LA OBRA:  
 
S/ 72´000,000.00   
 
ESTA OBRA ESTA DIVIDIDA EN 03 ETAPAS: 
 
I ETAPA:  CONSISTE EN BAJAR EL CAMPO DE 
FUTBOL, EN 1.25 MT, Y LA AMPLIACION 1600 
GRADERIAS EN LA PARTE BAJA. 
 
MONTO ASIGNADO A LA OBRA: 
 
S/ 2´ 209,383.00 
 
EN EJECUCION, LA OBRA SE TERMINARA EN 
FINES DE DICIEMBRE DEL 2009. 
 
II ETAPA: CONSISTE EN CONSTRUIR UN 
CERCO PERIMÉTRICO DE LOS SECTORES 
NORTE Y OCCIDENTE, AMPLIAR EL ÁREA 
CONSTRUIDA DEL ESTADIO EN UNA FRANJA 
PERIMETRAL DE 4.00 METROS DE ANCHO, A 
LO LARGO DE LOS SECTORES NORTE Y 
OCCIDENTE, Y EL REFORZAMIENTO 
ESTRUCTURAL DE LA EDIFICACIÓN 
EXISTENTE EN LA ZONA "A". Y 
REMODELACIÓN.  SOBRE LA ZONA B, 
CONSISTIRA LAS ZONAS DE SUR Y ORIENTE 
Y LA FIBALIZACION DE LOS PALCOS. 
 
III ETAPA: CONSISTE EN LA CONSTRUCCION 
DE UNA PLAYA DE ESTACIONAMIENTO DE 02 
NIVELES. 
 
 
 
 
 
 

 
NO HAY DATOS ACTUALIZADOS 
SOLO HAY DATOS AL II 
TRIMESTRE. 
 
RECURSOS ORDINARIOS: 
 
PRESUPUESTO INSTITUCIONAL 
MODIFICADO (PIM) 
 
S/ 20´000.000.00  
 
EJECUCION AL II TRIMESTRE: 
 
0.0% 
 
RECURSOS DIRECTAMENTE 
RECAUDADOS 
 
PRESUPUESTO INSTITUCIONAL 
MODIFICADO (PIM) 
 
S/ 3´989,467.00 
 
EJECUCION AL II TRIMESTRE: 
 
562,293.38  
 
14.1% 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

80.93% 
PRIMERA ETAPA 

AL 30 DE OCTUBRE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
NO SE ENCONTRARON 
PROBLEMAS DE EJECUCION, 
ESTAN ADELANTADOS AL 
CRONOGRAMA DEL 
PROYECTO DE LA PRIMERA 
ETAPA EN    13.93 % 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
PEDIR INFORMACION, AL IPD SOBRE EL AVANCE 
FINANCIERO ACTUALIZADO AL III TRIMESTRE. 
 
PEDIR INFORMACION ACTUALIZADA AL SUPERVISOR 
DE LA OBRA SOBRE EL AVANCE FISICO DE LA OBRA. 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

RESUMEN DE VISITAS DEL MES DE  NOVIEMBRE 



 
 
 
 

 
 

SEGUIMIENTO DE INVERSIONES  
     

Nombre del proyecto visitado Avance financiero al día de 
visita  

Avance Físico 
registrado  Problemas de ejecución  Acciones realizadas desde el Congreso 

PLAN ESTRUCTURADOR DE LA COSTA 
VERDE. 
 
ACTORES  INVOLUCRADOS EN EL 
PROYECTO: 
 

� MUNICIPALIDAD METROPOLITANA 
DE LIMA 

� DISTRITO DE SAN MIGUEL. 
� DISTRITO DE MAGDALENA. 
� DISTRITO DE MIRAFLORES 

 
MONTO TOTAL DE LA OBRA: 
 
300´000,000.00 MILLONES DE NUEVOS SOLES 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ALGUNOS DISTRITOS ESTAN 
MAS  ACTIVOS  EN LA 
EJECUCION DE OBRAS  QUE 
OTROS.  
 
LOS DISTRITOS DE 
MAGADALENA Y SAN MIGUEL 
LLEVAN ALREDEDOR DE 20 
MILLONES DE NUEVOS SOLES 
INVERTIDOS. 
 
MIRAFLORES EJECUTARA 
TRABAJOS EN LA PLAYA  TRES 
PICOS  CON UNA INVERSION DE 
3 MILLONES DE NUEVOS SOLES 
Y DESPUES HARA LA SUBIDA 
DEL CUARTEL  SAN MARTIN 
HASTA LA AVENIDA EL 
EJERCITO, QUE DEMANDARA  
RECURSOS APROXIMADAMENTE  
DE 15 MILLONES 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ALGUNOS DISTRITOS 
ESTAN MAS ACTIVOS 
EN LA EJECUCION DE 
OBRAS QUE  OTROS. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

LA FALTA DE CONCILIACION 
DE PRESUPUESTO, ES DECIR 
QUE ESTE DISPONIIBLE Y QUE 
POR LA TANTO LAS 
DESICIONES SE TOMEN. PARA 
QUE LOS DISTRITOS AVANCEN 
PAREJOS.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ELABORAR UNA INICIATIVA LEGISLATIVA PARA 
INCREMENTAR EL PRESUPUESTO QUE MANEJA EL 
PROYECTO COSTA VERDE. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



AUDIENCIA PÚBLICA Nº 1 
     

Lugar : Sebastián Barranca 1441 – Oficina 201 - La Victoria  

Horas:  11:00 PM  

Participantes:  Empresarios de Gamarra.  
     

Pedido  
Ciudadano o 
grupo de soc. 

civil  

Entidad relacionada en sector 
público (Ministerio, OPD, etc) Sumilla de actores y problemática  Acciones a realizar por actor  

� REGULAR EL INGRESO DE 
PRENDAS CHINAS. 

 
� IMPEDIR EL CONTRABANDO. 

 
� ANULAR DEL DECRETO 

SUPREMO 193-2005-EF  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
EMPRESARIOS DE 
GAMARRA 
(COMERCIANTES Y 
PRODUCTORES) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
� MINISTERIOS DE COMERCIO 

EXTERIOR 
 
� ADUANA 
 
� SUNAT 
 
� INDECOPI 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
� LA EXISTENCIA DE UN CRECIMIENTO 

DESMESURADO DEL COMERCIO TEXTIL 
POR PARTE DE LA CHINA HACIA PERU. 

 
� EFECTOS NEGATIVOS EN LAS PYMES DE 

CONFECCIONISTAS LOCALES, CIERRE DE 
TALLERES TEXTILES. 

 
� FALTA DE UNA ADECUADA 

FISCALIZACIÓN POR PARTE DE LA 
ADUANA Y LA SUNAT. 

 
� FALTA DE UNA ADECUADA 

COORDINACION ENTRE LA ADUANA Y LAS 
ORGANIZACIONES PRODUCTIVAS 
LOCALES COMO SOCIADAD NACIONAL DE 
INDUSTRIAS (SNI). 

 
� LA FALTA DE INTERES DE INDECOPI POR 

NO APLICAR SALVAGUARDAS A LAS 
PRENDAS IMPORTADAS DE CHINA Y EL 
HABER RECHAZADO UNA SOLICITUD DE 
(SIN) PARA ABRIR UN INVESTIGACIÓN AL 
RESPECTO.  

 
 

  
� DECLARAR A LA INDUSTRIA TEXTIL 

COMO INDUSTRIA SENSIBLE CON 
GRAVE PROBLEMA DE GESTION  
POR LA COMPETENCIA DESLEAL 
ORIGINADA POR LA 
IMPORTACIONES DE CHINA. 

 
� GESTIONAR DESDE EL CONGRESO 

REUNIONES CONJUNTAS CON LOS 
CONGRESISTAS, EMPRESARIOS DE 
GAMARA, INDECOPI, ADUANAS Y 
SUNAT, PARA BUSCAR 
SOLUCIONES AL PROBLEMA. 

 
� CREACIÓN DE LA COMISIÓN 

ESPECIAL ENCARGADA DE 
PROPONER MODIFICACIONES 
NORMATIVAS Y POLÍTICAS PARA 
ELIMINAR LA SUBVALUACIÓN, EL 
CONTRABANDO Y LOS DELITOS 
ADUANEROS 

 
 
 
 

 
 


